

キャリア教育優良団体として

「成北未来講座」 が評価される!



2月21日国立オリンピック記念青少年総合センターにて
表彰を受ける大崎PTA会長

当該校 P.T.A. の教養研修委員会が主催して、平成 25 年 7 月 16 日に当該校全生徒（925名）を対象に、2名の講師が講演を行つた。講師の選出、当日の運営等は教養研修委員会のメンバーが行い、講演後に講師を交えて座談会を実施した。実施後には生徒対象のアンケートを行い、多くの生徒から好評を得た。

2 第63回全国高等学校 P.T.A. 連合会大会山口大会での実践発表

8月に山口県で行われた全国大会において、上記の「成北未来講座」を中心に、「学校教育とP.T.A.～キャリア教育と職業観～」（第一分科会）で発表し、好評を得た。

PTAは全国3団体のみ

受賞理由

「成北未来講座」の取組 1 生徒に豊かな職業観を養わせるための「成北未来講座」 の企画と実施

当該校PTAの教養研修委員会が主催して、平成25年7月16日に当該校全生徒（925名）を対象に、2名の講師が講演を行つた。講師の選出、当日の運営等は教養研修委員会のメンバーが行い、講演後に講師を交えて座談会を実施した。実施後には生徒対象のアンケートを行い、多くの生徒から好評を得た。

2 第63回全国高等学校PTA連合会大会山口大会での実践発表

8月に山口県で行われた全国大会において、上記の「成北未来講座」を中心に、「学校教育とPTA～キャリア教育と職業観」（第一分科会）で発表し、好評を得た。

成田北高が

大崎PTA会長

この月 国立病院、小説家全総合センターにおいて平成25年度キャリア教育優良PTAとして表彰式に参加してまいりました。成田北高校PTAが文部科学大臣賞を戴いたのです。これもPTA会員おおよび教職員の皆様のご協力の賜物と感謝いたします。ほんとうにありがとうございます。

曰ごと耳慣れないキャリア教育という言葉ですか
子供たちに大人との交流や地域とのかかわりの中で自分達の可能性を見つけさせることができ一つのキャリア教育なのだと思います。われわれPTAが果たす役割は大きいのだと感じながら帰つて参りました。

特に、今年度は全日本登山大会での研究発表、開催されました。P連地区PTA研究集会の主催等、重要な行事が重なりましたが、多くの会員ご協力のもと、チームワークで見事に成功させることができました。

この度
北高FTAが文部科学大臣賞を受賞するこ
とになりましたが、この受賞はこれまでの活動の成果
であり、また、これから活動の励みになるものと思
います。

これからも、子ども達が「疾風怒濤」に翻弄されながらも、安心して「大人への階段」を登つていけるよう支えていければと思います。